



学校だより 枕崎市立別府中学校

令和5年4月17日 第1号

別府の風

別中ブログ



「共に生き 共に学び 共に叶える ～別府の絆を誇りに～」

一校一風「礼を正し 時を守り 場を清める」

「社会的自立の基礎を見に付けるため、躍進の一年に」

校長 真茅 孝洋

桜の季節も終わり、校区内のいたるところで鮮やかな緑が目立つ頃となりました。別府中学校2年目を迎え、季節の移り変わりの速さを感じています。また、この一年間で別府地域のよさに触れ、さまざまな課題についても知ることができたように思います。今年度も、生徒・保護者・地域の方々とコミュニケーションを図りながら、引き続き別府中の子供たちのため・地域のために、微力ながら頑張っていく所存ですので、どうぞよろしくお願いいたします。



【R5度 枕崎市立別府中学校】

新学期がスタートして早いもので10日が過ぎようとしています。新年度の慌たしさもようやく落ち着き、通常の学校生活が営まれようとしています。

本年度、24名の新入生を迎え、二年生15名、三年生22名、教職員17名でスタートしました。新型コロナウイルス感染症も徐々に修復に向かう傾向が見られ、学校行事も普段通り行われるような日々が来るのではないかと、嬉しく思います。

生徒たちには、新たな気持ちで、新学年・学級で、新年度の目標や抱負をきちんと立て、毎日の学校生活を有意義に過ごしてほしいと思います。

新年度のスタートに当たり、1年生には、4月6日(木)の入学式において、充実した学校生活を送るために、①「**自学自習の態度を身に付ける**」と、②「**心と身体を鍛える**」というお願いを、また、2・3年生には始業式で、①「**学習面・生活面の目標を立てる**」先ず、はじめの一步を踏み出し、一歩一歩着実に前進して努力を重ね頑張ってください。②「**基礎・基本を大事にして欲しい**」何事にも始まりがあり「基礎・基本を習得する必要がある」と、お願いをしました。これらのお願いは、どちらも自分の夢実現に向かって努力し、中学校三年間での学習内容を着実に習得するために必要なことです。学年が上がるにつれて多少の違いは出てくると思いますが、中学校三年間で、それぞれ習得すべき学習面・生活面を着実に習得し向上できるよう、常に念頭において心がけてほしいものです。

併せて、「一校一風」として、「**礼を正し、時を守り、場を清める**」を推奨して参ります。

- ① 礼儀正しく (声を出して挨拶する)
- ② 時間を守り (時間・心に余裕を持って行動する)
- ③ 場を清める (その場に合った振る舞いができる。)

以上のことを育むために、教科の学習はもとより、下記のような特色ある学習活動に取り組んでいます。

- 「茶摘み体験・農業体験学習」…地域の特色を知り、職業観を育てます。
- 「ゆうきタイム」…朝の時間を活用して基礎的学力の定着を図ります。
- 「朝RUN」…朝のランニングを通して体力の向上を図ります。
- 「おひさま」…ボランティアによる読み聞かせで、情操を育てます。
- 「中高連携」…枕崎高校、鹿児島水産高校の発表会に参加して学びます。
- 「高校生と語る会」…先輩との交流を通して進路について考えます。

これらの活動を通して、地域に誇りを持ち、地域と共に歩みつつも広く社会に通用する人に育って欲しいと願っています。

最後に、学校としても教職員一丸となって生徒の頑張りを支え、心豊かでたくましく成長できるように、一人一人の学びをサポートして参りますので、保護者、そして地域の皆様方の御理解と御協力をよろしくお願いいたします。

第77回 入学式

4月6日(木)本校体育館にて入学式を行いました。当日は、新入生の入学の喜びと充実した中学校生活を送るための決意が感じられるすばらしい入学式となりました。三年間の中学校生活を、悔いのないものにするために、勉強やスポーツに励み、充実した楽しい学校生活となるように多くのことを学び、実り多き日々を送ってください。また、目標をもち、夢に向かって挑戦し続け、有意義な中学校生活を送ってください。

なお、ご参加いただいた教育委員様、PTA会長様、保護者の皆様、これから3年間、本校教育活動へのご理解とご協力をよろしくお願いいたします。



新入生を迎える会

4月7日(金)、体育館にて新入生を迎える会を行いました。

生徒会や部活動紹介等を通して、2・3年生から新入生に歓迎の思いを伝え、新入生の入学を祝福しました。部活動紹介では、各部活動の魅力を伝え、実際にプレーする姿を見て、1年生から歓声があがりました。新入生は部活動への興味・関心が高まっていました。新入生を迎える会を通して、別府中学校のことを理解してもらいいい機会となりました。全ての新入生が1日も早く新しい環境に馴染み、生き生きとした中学校生活を送れるように見守っていきます。



交通安全教室

4月14日(金)、交通安全教室を行いました。DVD視聴や交通安全に関する講話がありました。

講話では、自転車は車の一つなので、中学生でも加害者になることもあること、交通ルール等について子ども達は真剣なまなざしで聞いてました。自転車安全利用5則について理解し、交通安全に関する意識が高まったように思います。

今後も、自転車を使用する際は、「自分の命は自分で守ること」を意識し、事故や怪我のないように安全指導に努めて参ります。



いじめ問題を考える週間 ～心の教育の日～

本校では、4月第2週と9月第2週を「いじめ問題を考える週間」と位置づけています。特に4月12日(水)は「心の教育の日」として、全学級「いじめ問題」に関する道徳の授業を行い、各学級で道徳の授業を通していじめや命の大切さについて考えました。

「いじめは決して許されるものでない」という雰囲気醸成といじめの早期発見のため、「見つめる」「思いをめぐらす」「向き合う」といった共通認識を持ち、いじめをしない、させない、許さない、いじめを解決できる学級・学校づくりを行って参ります。



転入職員紹介

この度の教職員定期人事異動により新たに1名の先生を迎え、職員17名、生徒61名にて令和5年度別府中学校がスタートいたしました。

職名	名前	前任校 等
講師	おおひら あきひさ 大平 晃久	指宿市立南指宿中学校
スクールカウンセラー	さいとう かつひろ 斎藤 康弘	



お知らせ

- ① 5月19日(金)にPTA総会を実施します。
- ② 小・中・公連合同歓迎会は、やむなく中止とさせていただきます。誠に残念ではありますが、皆様の御理解を賜りますようお願い申し上げます。

日(曜)	5月の主な行事予定
3(水)	祝 憲法記念日
4(木)	祝 みどりの日
5(金)	祝 子どもの日
8(月)	家庭訪問→※玄関先訪問 ～16日 第1回実力テスト(3年 ～9日)
9(火)	全校朝会(地区陸上大会推戴式)
13(土)	土曜授業 チャレンジ鹿児島
16(火)	「輝け!夢・命推進事業」命の授業
18(木)	眼科検診
19(金)	授業参観・PTA総会・学級PTA 市民あいさつ運動
22(月)	南薩教育事務所・枕崎市教育委員会合同学校訪問
23(火)	全校朝会 SC来校(AM)
25(木)	南薩地区陸上大会
30(火)	生徒朝会

